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Verbale n°1 del Consiglio di Istituto

Seduta del 20 DICEMBRE 2022

Il giorno 20 Dicembre 2022, alle ore 18.00 presso la scuola primaria di Tavernola 
Bergamasca si è riunito il Consiglio d'Istituto convocato con comunicazione 
Prot. N.4888-ll.1-U del 5/12/2022.                                                           
All’appello risultano presenti:

  Componente Presente             Assente
REMATO MARIA ANGELA X

BANCHI KATIA                            X
BERTOLETTI GLORIA   X
BONASSI VALENTINA                            X
COLFERAI MARIANNA X

FEDRIGHINI MARIO  X
FENAROLI VANNY                       X
FORESTI BATTISTA X                           

GUALENI GIULIA  X
IMBERTI ROBERTA X
MANDELLI ANNA GIORGIA                            X
PAISSONI MARIANNA X
PELUCCHI MARTA X
SCIOLA ELISA                       X
SEMENOVA NADEJA                       X
STEVANIN LAURA  X                            

VESCOVI PAOLA                           X
UBERTI DANILA X 

TOTALE PRESENTI: 17 TOTALE ASSENTI: 1
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Alla seduta partecipa anche la sig. Sorosina Noemi in qualità di DSGA.

Constatata la validità della seduta si prende in esame l’ordine del giorno:

1. Insediamento Consiglio di Istituto triennio 2022-25

2. Elezione Presidente consiglio di Istituto

3. Elezione membri Giunta Esecutiva

4. Nomina Segretario

5. Approvazione verbale seduta precedente (precedentemente inoltrato via mail)

6. Approvazione PTOF, RAV, PdM, RS (precedentemente inviati tramite mail) 

7. Varie ed eventuali

1) Insediamento Consiglio di Istituto triennio 2022-2025

Prende la parola la DS, prof.ssa Remato, la quale illustra sinteticamente i compiti e le 
funzioni del Consiglio d’Istituto.
Ciascun componente è successivamente invitato a presentarsi.
Segue breve autopresentazione.
    
2) Elezione Presidente consiglio di Istituto

Constatata la disponibilità della sig.ra Valentina Bonassi a riproporsi quale candidata 
presidente, i componenti del Consiglio d’Istituto accolgono la candidatura.

  
  Si procede a votazione e conferma con votazione all’unanimità.

Votanti 17. Voti favorevoli 17. Contrari 0. Astenuti 0
 (delibera n.1/1 del 20/12/2022)
 
3) Elezione membri Giunta Esecutiva

La DS, Prof.ssa Remato e l’incaricato sig. Battista Foresti precisano che la Giunta 
Esecutiva deve essere composta di due genitori, due docenti ed un incaricato di 
segreteria.
In seguito a breve ricognizione sulla disponibilità a candidarsi nella funzione, il Consiglio
propone le insegnanti Paola Vescovi, Roberta Imberti i genitori Katia Banchi e Vanny 
Fenaroli nonchè l’incaricato Battista Foresti quali membri della Giunta Esecutiva.

  
  Si procede a votazione 

Votanti 17. Voti favorevoli 17. Contrari 0. Astenuti 0
  (delibera n.2/1 del 20/12/2022)

4) Nomina Segretario

  Valutata la sua disponibilità, la presidente del consiglio Valentina Bonassi nomina il   
  prof. Mario Fedrighini quale segretario.
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5) Approvazione del verbale seduta precedente
 

  La DS mostra a video il verbale della seduta precedente (già inviato tramite mail a    
  ciascun convocato).
  I componenti neoeletti si astengono dalla votazione in quanto non hanno partecipato     

  personalmente alla precedente riunione e discussione sui punti all’ordine del giorno.
 
  Si procede a votazione
 
  Il verbale viene approvato anche se la maggioranza dei componenti è di nuova nomina
 
 (delibera n. 3/1 del 20/12/2022)

6) Approvazione del PTOF, RAV, PdM, RS

Prende la parola la DS, prof.ssa Remato, illustrando in sintesi con supporto multimediale i 
documenti rivisti e rinnovati dall’apposita commissione utilizzando la piattaforma 
ministeriale.
I documenti illustrati (precedentamente inviati tramite mail istituzionale) sono:
PTOF (Piano Territoriale dell’Offerta Formativa)

  RAV (Rapporto di Autovalutazione)
PdM (Piano di Miglioramento)
RS (Rendicontazione Sociale)
Tali documenti, approvati dal Collegio Docenti del 19 dicembre 2022 hanno valenza 
triennale e sono fra loro collegati in quanto dal Rapporto di autovalutazione e nella 
Rendicontazione sociale sono definite priorità da cui derivano gli obiettivi del Piano di 
miglioramento, implementati anche nel Piano dell’offerta formativa.
Invitata, la prof.ssa Laura Stevanin (componente della commissione redattrice con la 
prof.ssa Giannattasio e la Ds, prof.ssa Remato Maria Angela) propone una lettura dei dati 
presenti nel RAV e nel RS (risultanti dalle prove Invalsi svolte nelle classi 2^ e 5^ scuola 
primaria, 3^ scuola secondaria) più attenta al confronto con altre scuole vicine rispetto 
alla sola comparazione con i valori regionali e nazionali. 
Nota inoltre come i risultati, in particolare, delle classi terze della Scuola Secondaria 
risentano delle conseguenze di due anni di pandemia e come si dovrà monitorare i risultati
degli anni a venire per fare una valutazione complessivamente più equilibrata.

Si procede a votazione. 

Il PTOF e tutti gli altri documenti strategici dell’istituzione vengono approvati all’unanimità 
dal Consiglio di Istituto.

Votanti 17. Voti favorevoli 17. Contrari 0. Astenuti 0
 (delibera n.4/1 del 20/12/2022)

7) Approvazione visite didattiche

La DS chiede al Consiglio di approvare la realizzazione di due visite didattiche appena 
proposte dal Collegio Docenti tenutosi il 19/12/2022.

  Si tratta della visita alla redazione del Giornale Araberara di Vilminore di Scalve (Bg)  
  nel mese di Maggio 2023 da parte delle classi quinte della Scuola primaria e della visita  
  didattica all’Archeopark di Darfo Boario (Bs) da parte della Scuola primaria di    
  Predore, nel mese di Febbraio 2023.
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  Si procede a votazione
  
  Votanti 17 Voti favorevoli 17 Contrari 0. Astenuti 0
(delibera n.5/1 del 20/12/2022)

 
8) Mandato per la partecipazione a bandi PON e concorsi 

  La DS, prof.ssa Remato, chiede che il Consiglio che le dia mandato per la  
  partecipazione a bandi PON e concorsi che dovessero richiedere un adesione in tempi   
  brevi. Sarà sua cura chiedere l’approvazione del Consiglio d’Istituto nella seduta 
  immediatamente  successive. 
 
  Il Consiglio accorda.

  Votanti 17-Voti favorevoli 17-Contrari 0-Astenuti 0
  (Delibera n.6/1 del 20/12/2022)

  9)Varie ed eventuali

  - La DS elenca brevemente alcuni dei contributi nazionali ottenuti con il P.N.N.R.
  dall’Europa su alcuni progetti rivolti alla scuola 4.0:
  per l’innovazione scolastica sono stati stanziati 100.500 euro per l’I.C. di Tavernola  
  Bergamasca, tali fondi tuttavia non sono ancora stati effettivamente inviati.
  Si attendono inoltre, dal Ministero dell’Istruzione, le linee guida che definiscano   
  precisamente in quale modo è possibile spenderli. 
  Proprio a tal proposito è appena stato nominato dal Collegio Docenti un team digitale   
  che valuterà il miglior modo di impiegare questo denaro. 
  Per la scuola dell’infanzia sono stati stanziati 75.000 euro (da progetto PON) per   
  l’acquisto di arredi e tecnologie.
  Dopo aver illustrato l’incontro svolto dai ragazzi delle classi terze della scuola
  secondaria con il Comandante dei Carabinieri di Clusone sui temi del bullismo e cyber 
  bullismo (svolto il 13 dicembre) la DS, infine, propone ai genitori un incontro a loro 
  dedicato sugli stessi temi, in quanto il comandante si è mostrato essere esperto, 
  competente e preparato nel merito.

 - La presidente sig.ra Bonassi chiede informazioni circa l’attuazione del progetto 
  “Comunicare con i segni della LIS, da attuarsi nella scuola primaria di Predore, con la 
  possibilità di estenderlo ad una classe per ogni plesso della scuola primaria e nella 
  classe terza della scuola secondaria di Predore.
  Vengono chieste notizie anche sull’attuazione di un progetto di “Arte e Yoga” nella 
  scuola primaria di Tavernola.
  La Dirigente Scolastica chiarisce che il ritardo nell’attivazione di alcuni progetti è    
  dovuto alla burocrazia e alla necessità di avere, per quanto riguarda i finanziamenti, il 
  nulla osta ed il contributo da parte della Comunità montana di Lovere (anche se ciò 
  non vale per i Comuni di Tavernola e Solto Collina).
  Si precisa inoltre, su richiesta dei genitori, che un esperto esterno può essere 
  eventualmente coinvolto a titolo gratuito presentando opportuna richiesta alla scuola.

  - Alcuni genitori rappresentanti in Consiglio chiedono informazioni circa i costi di 
   trasporto per un secondo corso di nuoto (primaria di Predore).
   La DS dice che il trasporto per il primo corso è già stato pagato e che i costi per un 
   secondo corso risultano essere piuttosto elevate, ma che si vedrà come attuare il        
progetto.
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 - Il sig. Fenaroli Vanny chiede per quale motivo i bambini escano ogni giorno 10 minuti 
  prima del termine delle lezioni, viene spiegato che ciò è necessario a consentire al 
  pulmino che trasporta i bambini di svolgere il suo servizio per poi tornare a prendere i 
  ragazzi della scuola secondaria. 
  Il sig. Fenaroli proporrebbe, se possibile, di anticipare l’uscita dei bambini di 5 minuti e 
  posticipare l’uscita dei ragazzi della secondaria di 5 minuti.

  - La sig.ra Bonassi chiede indicazioni per entrare nella commissione mensa, chiede 
  inoltre se sia possibile che un addetto autorizzato possa entrare nella scuola di Predore 
  a ritirare il cibo avanzato per usarlo come alimento per animali. 
  La Ds risponde dicendo che per entrare in commissione mensa è sufficiente indicare i  
  nomi degli interessati in segreteria (la commissione sarà convocata a gennaio) mentre,  
  per entrare nella scuola di Predore durante l’orario del pasto è necessario contattare il 
  Comune in quanto è l’ente che ha incaricato direttamente il personale della cooperativa 
  impiegato in quello specifico servizio. 

- Si discute anche sull’incremento di 2 ore per le classi quarta e quinta nel prossimo anno
scolastico previste dalla normative vigente per l’insegnamento di Motoria da parte di un
esperto, per cercare soluzioni  che possano risultare efficaci  sia  per  i  bambini,  sia  per
l’organizzazione dell’orario scolastico.

- Si discute infine, in maniera generale, sulla possibilità di attuare la settimana corta nei
due plessi della scuola secondaria; l’analisi della questione è tuttavia rimandata ad una
futura riunione.

Esauriti i punti all’o.d.g. e null’altro essendo da deliberare, la seduta si chiude alle ore
20:45
    

La Presidente del Consiglio d’Istituto              Il Segretario Verbalizzatore

Sig.ra Valentina Bonassi              Prof. Mario Fedrighini
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